
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1909/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim  
betreffend Maßnahmen gegen Lebensmittelverschwendung (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Stadt Mainz kann mangels Zuständigkeit aktiv nichts gegen Lebensmittelverschwendung 
tun. Allerdings gibt es in Mainz Privatinitiativen wie " Foodsharing Mainz " oder die "Mainzer 
Tafel" als eingetragener Verein, die sich in diesem Bereich engagieren. Eine städtische Koordi-
nation findet nicht statt und es gibt auch keine Planungen, hier tätig zu werden. 
 
 
Mainz, 11.12.2019 
In Vertretung 
 
gez. 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


